

Nicht einschlafen

Treffen mit Jugendlichen geplant

BURGBERNHEIM (cs) - Nicht einschlafen lassen wolle die Stadt regelmäßige Treffen mit Jugendlichen aus Burgbernheim und den Ortsteilen, versicherte Burgbernheims Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung auf Nachfrage von Bernd Birngruber. Nach einem gut besuchten Abend zum Thema Veranstaltungen und Jugendschutz habe es bislang lediglich keinen akuten Handlungsbedarf gegeben. Möglicherweise wird in Absprache mit Jugendreferentin Astrid Paulus-Berberich noch in diesem Jahr ein Termin anberaومت.